

Vorlage-Nr. 1958 / 2012



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung  
Mainz-Hechtsheim  
Frau Ortsvorsteherin  
Ursula Groden-Kranich

55129 Mainz

21. Nov. 2012

#### **ANFRAGE ZUR ORTSBEIRATSSITZUNG AM 29.11.2012**

#### **ENTFERNUNG DER SCHWELLEN IN DER BACCHUSSTRAÙE**

In der Bacchusstraße waren immer zur Verkehrsberuhigung Schwellen auf der Straße angebracht. Dies war besonders wichtig vor dem Kinderspielplatz, da sehr viele Autos diese Straße als Abkürzung nutzen und die Straße so nicht zur Rennstrecke wurde. Vor kurzem wurden diese Schwellen entfernt.

Daher fragen wir die Verwaltung:

1. Warum wurden diese Schwellen entfernt?
2. Sollen wieder neue Schwellen angebracht werden?
  - a. Wenn nein, wie will die Verwaltung sicherstellen, dass die Autos vor dem Kinderspielplatz langsam fahren?
3. Wie will die Verwaltung verhindern, dass diese Straße, die gern als Abkürzung genutzt wird, zur Rennstrecke wird?

gezeichnet  
Iris Katlewski, Fraktionssprecherin